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前 回 の 例 会 記 録
２００９．３．１１（水）通算２４８７回 本年度第３３回 １２時３０分～プリンスホテル３F

お客様と来訪ロータリアン◆
木村 貢様（北海道電力 釧路支店長）近藤英紀様（根室西 地区新世代委員会委員長）RC

メークアップ◆
３／７ 第７分区・第８分区合同 全員登録（中標津 ）IM RC
３／８ 足立功一君、松田信明君、中嶋嘉昭君、萩原昭博君（帯広 ）RC
３／９ 小松亮次君（ロータリーの友委員会）

◆ 【会員総数６８名 免除１３名 出席計算に用いた会員数５５名】出席報告
本日の出席率 出席及びメーキャップ ３３名 出席率 ６０．０％
前々回の出席率 （２／２５） 出席及びメーキャップ ５５名 出席率１００．０％

ニコニコ献金（今年度累計 ７８５．０００円）◆
・ お疲れ様でした。木村支店長様今日はよろしくお願いします ～村井順一君、新妻緊市君IM
・ 無事終わりました。皆さんご協力に感謝します ～松田信明君IM
・ 講師の渡辺先生をしっかりとお送りしました ～小松亮次君IM
・ すばらしかったです。松田 はじめ皆様お疲れ様でした ～丹葉一恵さんIM AG
・少しの間釧路を離れます。サヨナラは言いません ～立花秀晃君
・近藤委員長遠くからお疲れ様です。立花君また会う日を楽しみにしています～石井東洋彦君
・立花君、春なのにもうお別れですネ ～石塚茂樹君
・立花君早く帰ってきて～！ ～横田國勝君
・ ドタキャンしてごめんなさい ～中井 寛君IM

会長挨拶◆
今年度、中標津町で開催された第７分区、第８分区合同の も無事終了致しました。IM
足立ガバナー、松田ガバナー補佐、小松実行委員長はじめ会員の皆さんも大変ご苦労様でし

た。直前 理事渡辺先生の講演では、決議２３－３４への熱い思いを語って頂き、ロータリーRI
の魅力を再認識できるものでありました。会員相互の親睦と、ロータリー知識を広め奉仕の理

IM PDG想を勉強する の目的を充分に達成できたと思います ロータリーの重鎮であります道下。
からも素晴らしい であったとお褒めを戴きました。参加できなかった会員の皆さんには、IM
渡辺先生の講演資料を是非読んで欲しいと思います。

先週例会に、釧路 川井会長が来訪され、３月１９日に開催されます「アース」上映会のRC
参加お願いがありました。この事業は新世代、また環境保護のための啓発事業として第７分区
が地球環境問題に主眼をおいて実施を致します。
本日の例会プログラムは「環境問題について」となっております。北海道電力さんは温室効

果ガス 排出量削減につながる環境対策にも貢献されている道内有数の企業であります。木Co2
村支店長様には、北海道電力さんの取り組んでおります様々な環境活動についてお話を戴き、

。北ロータリークラブとしての自然環境保護における役割をみつけるヒントにしたいと考えます
宜しくお願いを申し上げまして、会長挨拶と致します。

幹事報告◆
、 。 。・立花秀晃君が 会社都合によりクラブを退会する事になりました ここでご挨拶を致します

・３月１９日に予定しています「アース」上映会の参加宜しくお願い申し上げます。

・先日３月８日に、当クラブの会員 松原さんが理事長を務めている「釧路まりも学園」の卒
園式に村井会長が出席しております。

・根室ＲＣより「３月の例会プログラム、２月の会報」厚岸ＲＣより「２月の会報」釧路北Ｒ
ＡＣより「３月の例会プログラム」が来ていますので回覧します。

委員会報告◆
（松田ガバナー補佐より）ＩＭの終了の報告とお礼

アカデミー委員会 田村委員長より）家庭集会のご案内について（

「環境問題について」◆本日のプログラム
担当 コミュニティ委員会


